

**Compañía Ecuatoriana
DE
SEGUROS CONTRA INCENDIOS
Sociedad Anónima**

CAPITAL . . . S. 200,000

Esta O.-mipanía a-gura contra incendios, edificios y maderas situados en la ciudad corriendo Primas suavemente equitativas, según la duración del Seguro y la situación de las especies sometidas al riesgo.

Tiene su oficina en la calle de Ilingworth, núm. 8.

Por la Compañía Ecuatoriana de Seguros contra Incendios.

Apolo Hispano

Gericente.

Banco Territorial

COMPANIA ANONIMA

CAPITAL . . . S. 100,000

Hace préstamos en céntimos que ganan 7 por ciento de interés anual, sobre hipotecas de fondos rústicos o urbanos, reembolsables en 22 años por anualidades de 10 y media por ciento pagaderos puntuales por semestres.

Admiten depósitos parciales de S. 100 ó de cualquier múltiplo de esta suma, a cuenta de las dudas contrarias a favor del Banco.

Por el Banco Territorial.
ADOLFO HIDALGO,
Gericente.

EL GLOBO

QUATRO, FEBRERO 16 de 1892

FERROCARRIL DEL SUS

La Nación, en su nro de anoche, nos informa de que la "Compañía del Ferrocarril y Obras públicas", establecida en esta ciudad, ha re-buido un telegrama de París en que se le comunica que la comisión D'Orsia se ha hecho con éxito completo.

Sí, como no tenemos motivo para dudarlo, esta noticia corresponde a la evidente realización de un hecho tan importante y transcendental, cual es la bufa na acogida de la comisión en referencia, el país está de plácenes por los grandes e immejorables becarios que reportaría cuando vaya realizadas las esperanzas que ha fundado en la redentora empreza.

Hasta hoy la bufa del ferrocarril ha sido considerada como de muy difícil realización por la inestable desconfianza que inspiran todos aquellos trabajos de gran magnitud, que pu dan dar cambiar la faz de un pueblo. Creemos que de aquí más que de lo contrario, d'pende la poca, si con que algunos han tirado la empresa y no pocas de las dificultades con que dio de su origen ha venido tropiezo.

pero, si como lo afirma La Nación, se ha llevado a la primera y mayor de las dificultades, y si ya la comisión cumple con los grandes recursos materiales que necesita, puede decirse que lo demás está hecho.

Y bastaría dar principio a los trabajos para que empiecen a palparse los beneficios morales y materiales de la obra.

La actividad que cobrarán los negocios y la abundancia de trabajo constante, y renombrado serán una prenda de paz y de unión, y ya quedarán de un lado las luchas estériles de la política, propias generalmente de países en donde no hay algo mejor que hacer.

Fuera de esto, hay que considerar el gran movimiento industrial y comercial que se desarrollará con el ferrocarril gracias al rápido cambio de productos con las poblaciones del interior, que hoy por falta de fábricas y económicas vías de comunicación, no pueden dar impulso a su agricultura ó a su industria.

Hacemos votos por que la noticia dada por La Nación sea pronto confirmada.

EL CABA

SERVICIO DE EL GLOBO.

Roma, Febrero 15.—Continuando a traves de la capital italiana el viaje del General del Estado, el Ministro de Relaciones declaró que las negociaciones con Suiza están razonables, pero que se llegará a la conclusión de un tratado de amistad entre los países a finales de este año.

—Cigarrillos.—El diario dice que los precios, leyes y artículos de fábrica que cuando el señor Alberto S. Ortiz, no se ha visto al respecto, lo han hecho en breve y que tenía plena confianza en llegar a la conclusión de un tratado de amistad entre Bolivia y Chile.

—Cigarrillos.—El diario dice que no hay más que llorar a la gran joyería, y allí, en particular de él, en la capital, preguntar a los párrocos cuál es su situación.

—Modelos.—

Dijo que el General don Luis Bozzo, ministro de Hacienda de Novecento, y el Ministro de Hacienda, don Pedro Urdin, Presidente de la Caja, pareció a su presidente a pedir como simple particular y a cerrar el pago de Aldey, para que se diera la razón.

—Bombardeos de guardia.

—Bomba de guardia.

